
LOS NÚMEROS CARDINALES 

0 cero 10diez 20 veinte 30 treinta 40 cuarenta 
1 uno 11 once 21 veintiuno 31 treinta y uno 50 cincuenta 
2 dos 12 doce 22 veintidós 32 treinta y dos 60 sesenta 
3 tres 13 trece 23 veintitrés 33 treinta y tres 70 setenta 
4 cuatro 14 catorce 24 veinticuatro 34 treinta y cuatro 80 ochenta 
5 cinco 15 quince 25 veinticinco 35 treinta y cinco 90 noventa 
6 seis 16 dieciséis 26 veintiséis 36 treinta y seis 100 cien 
7 siete 17 diecisiete 27 veintisiete 37 treinta y siete 
8 ocho 18 dieciocho 28 veintiocho 38 treinta y ocho 
9 nueve 19 diecinueve 29 veintinueve 39 treinta y nueve 

Hasta el 31, los números se escriben en una sola palabra: cuatro, catorce y veinticuatro; 
pero treinta y cuatro, cuarenta y cuatro... 
La conjunción y se usa solo entre decena y unidad: cuarenta y tres; pero ciento tres. 
Los números cardinales que terminan en uno (1, 21, 31, 41…) pierden la o final cuando 
acompañan a un sustantivo masculino y concuerdan con el femenino: 

• Tengo un hermano.
• Tiene veintiún años.
• Hay treinta y una sillas.

101 ciento uno 1000 mil 
121 ciento veintiuno 1001 mil uno 
190 ciento noventa 2000 dos mil 
200 doscientos 20 000 veinte mil 
300 trescientos 44 000 cuarenta y cuatro mil 
400 cuatrocientos 1 000 000 un millón 
500 quinientos 2 000 000 dos millones 
600 seiscientos 100 000 000 cien millones 
700 setecientos 1 000 000 000 mil millones / un millardo 
800 ochocientos 1 000 000 000 000 un billón 
900 novecientos 1 000 000 000 000 000 000 un trillón 

Cuando al número cien le acompañan decenas o unidades, se usa ciento. 
Las centenas a partir de 200 terminan en -s y concuerdan en género con el sustantivo al 
que acompañan: 

• doscientas libras
• trescientos euros

Mil es invariable en género y número. 
Millón es invariable en género, pero no en número: dos millones. 
Millar es el conjunto de 1000 unidades. 
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LOS NÚMEROS ORDINALES 

1.° primero/-a 11.° undécimo/-a 30.° trigésimo/-a 
2.° segundo/-a 12.° duodécimo/-a 40.° cuadragésimo/-a 
3.° tercero/-a 13.° decimotercero/-a 50.° quincuagésimo/-a 
4.° cuarto/-a 14.° decimocuarto/-a 60.° sexagésimo/-a 
5.° quinto/-a 15.° decimoquinto/-a 70.° septuagésimo/-a 
6.° sexto/-a 16.° decimosexto/-a 80.° octogésimo/-a 
7.° séptimo/-a 17.° decimoséptimo/-a 90.° nonagésimo/-a 
8.° octavo/-a 18.° decimoctavo/-a 100.° centésimo/-a 
9.° noveno/-a 19.° decimonoveno/-a 

10.° décimo/-a 20.° vigésimo/-a 

Los ordinales primero y tercero pierden la o final cuando van delante de un sustantivo 
masculino singular: 

• Es el primero de la clase; Es su primer año en esta facultad.
• Ha llegado tercero; Vivo en el tercer piso.

Con los siglos y los nombres de papas y reyes se usan los números cardinales a partir de 
décimo: 

• El siglo V (siglo quinto); pero el siglo XXI (siglo veintiuno).
• El papa Pablo VI (Pablo sexto); pero Juan XXIII (Juan veintitrés).
• Felipe VI (Felipe sexto); pero Luis XVI (Luis dieciséis).

www.yo
qu

ier
oa

pro
ba

r.e
s




